

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Österreich-Fahnen, ein bisschen Singen und das ein oder andere Bier – bei der Präsentation des Wahlkampfongs „Immer wieder Österreich“ im Prater zeigten sich FPO-Chef Heinz-

Ein Herz und eine Seele

Christian Strache und Neuzugang Ursula Stenzel von ihrer fröhlichen Seite. „Das ist vielleicht sogar die heimliche neue österreichische Bundeshymne“, witzelten die Freiheitlichen. Stenzel: „Ich fühle mich hier sehr wohl, weil das für mich eine Art Heimkehr ist.“ Die Hymne sei „eine wundervolle, schöne Musiknummer“.



Foto: APA/Hans Puritz